

ASÍ COMO MI PADRE ES EL CREADOR DEL UNIVERSO Y DE TODOS LOS PLANETAS Y DE TODO LO QUE VIVE, ASÍ TAMBIÉN SOIS CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de abril de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

ASÍ COMO MI PADRE ES EL CREADOR DEL UNIVERSO Y DE TODOS LOS PLANETAS Y DE TODO LO QUE VIVE, ASÍ TAMBIÉN SU CREACIÓN CREA Y VIVE. ¿NO ÉL MISMO OS HA DICHO, QUE TE HA HECHO A SU IMAGEN? ¿QUÉ OS HA HECHO A SU IMAGEN COMO ES ÉL? PUES ASÍ COMO ES ÉL EL CREADOR Y VES SUS OBRAS, SUS MARAVILLAS, ASÍ TAMBIÉN SOIS VOSOTROS CREADOR, VE TUS OBRAS, VE TUS MARAVILLAS.

[20000430] Amados hermanos míos, pues he aquí, la paz divina brote en vuestro corazón a semejanza de la fuente de agua viva surgiendo desde abajo y convirtiéndose en ese gran manantial; así también el amor fraternal, la paz fraternal; así también sea en vosotros esa gran divina igualdad que rige en tu espíritu, que rige en tu mente, que rige en tu alma, que es la ley divina de mi Padre.

Por eso vengo adelante de vosotros a sustentar a vuestro espíritu, a vitalizar vuestra mente y vuestra alma y así a formar más cúmulo de vida, más cúmulo de progreso para que vosotros continúes en tu búsqueda de tu misma transformación, de tu mismo acomodo en vuestro espíritu. Benditos míos que estáis aquí, pues Yo os digo que debéis seguir adelante en vuestro camino. Porque, de cierto os digo a vosotros, hermanos benditos, sois vosotros mismos la renovación, sois vosotros mismos la reconstrucción de vuestro espíritu en vuestras cosas. Son vosotros mismos esa llama divina que debe palpar para bien mismo de vosotros.

Amados hermanos míos, vengo a convivir en estos momentos con vosotros, vengo a dialogar en tu mente, a dialogar en tu conciencia, a platicar, a conversar y a formar en vosotros un hilo divino, este circuito de amor, este circuito donde vosotros y Yo convivimos amorosamente, porque a eso vengo a enlazarme con vosotros, porque vosotros eres a semejanza de una antena receptora, así también Soy y eres vosotros. Benditos míos, pero debéis aquietar tu mentecita, debéis entrar en tu alma, tu conciencia, pero debéis ahí en tu espíritu, ahí mismo apacentarte para que esa divina energía brote de tu SER y resurja en el externo, en el ambiente, en vuestro ambiente. Porque así también vengo Yo con vosotros en estos momentos.

Yo así os bendigo, Yo así os saludo, Yo así os vengo a alimentar a vuestro espíritu, vengo a alimentar vuestra alma, vengo Yo a vosotros con este fulguroso amor, con esta fulgurosa paz que traigo para cada uno de vosotros. Pues he aquí, que cada uno de vosotros debéis surgir de vuestro cuerpo, así como surge la espiga de la semilla. Así también debes de ser vosotros como espíritu y cuerpo y debe brotar la paz de tu espíritu, el amor de tu espíritu, la bendición de tu espíritu, así como brota la espiga de la semilla, así como brota, debe de ser también como surge el fruto en el árbol, así también deben salir de vuestro espíritu tus frutos, tus obras, todo brota, mis bien amados. He ahí, que debéis venir desde lo más profundo hasta lo más externo y buscar la dicha, buscar la felicidad y comprenderte como la vida eterna, porque vosotros sois eternos, sois eternos, mis bien amados.

Si bien, tantas veces vosotros lo pudisteis negar y habéis podido separarte de la eternidad, de cierto te digo, que no es otra cosa más que tus mismas formaciones que así mismo les das vida vosotros, sí, mi pueblo. Vosotros sois eternos, si lo que no es eterno, son cada una de vuestras transformaciones,

son cada una de tus formas que haces hoy y mañana vives otra; así de vivir una, buscas otra y al entrar en otra, termina la anterior. Pero vosotros en sí eres el eterno, eres el eterno creando vuestro propio mundo, vuestro propio sistema de vida. Pues quizás hoy mi amada humanidad no se comprenda como tal, pero más adelante verá esta gran realidad que Yo os digo en estos tiempos. Pero vosotros que me escuchas, pero vosotros buscadores, pero vosotros que estás buscándote a ti mismo y te vas entendiendo, sois vosotros ya el Eterno; más si no lo habéis entendido también, como no lo han entendido tus hermanos, pues entonces mañana también lo entenderán, lo entenderás.

Pero Yo así os digo, mis bien amados, en estos tiempos, sois vosotros los hacedores de vuestras mismas cosas, sois vosotros los que han hecho el infierno y el reino, sois vosotros, vosotros mismos eso pequeños Creadores de todo lo que dices que hay y todo lo que dices que no hay; y sois vosotros también, es aquél que dice que es aquí y es allá, que hay aquí, que hay allá; es aquél que se acepta a sí mismo, lo acepta todo y lo hace todo. Vosotros también debéis buscar crear las formas ilimitadas, las formas sin límites, la forma eterna, debes emprender vuestro camino, debes emprender vuestra razón a ese mundo verdadero que eres tú mismo.

He aquí, pues, hermanos benditos, apaciéntense, apacienten vuestra mentecita, apacienten vuestro cuerpo y apacienten vuestro espíritu y busca percibirte a ti mismo y busca expandirte a ti mismo. Porque sois vosotros la fuente divina de la energía, sois vosotros la vida, todo sois vosotros, todo eres vosotros, hermanos. Solamente deben encontrarse a sí mismo, solamente deben vosotros creer que son los creadores de la forma, creadores de las formas que han vivido, de las formas que están viviendo, de las formas que vivirán, son vosotros mismos. Pues ya es tiempo, ya es tiempo que vuestra mentecita despierte, que vuestra conciencia despierte y no juzgue a nada, a nadie, no juzgue a mi Padre, no juzgue a mi Dios, a mi Creador, es tiempo que la mente pueda darse cuenta de sí misma.

De cierto os digo a vosotros, hermanos míos, nada, nada viene de la nada, todas vuestras cosas, todo lo que vives sonde vosotros mismos, son vosotros los creadores de lo que vives. Si sufres, eso eres vosotros el sufrimiento, eso es lo que vuestro espíritu ha creado a través de su tiempo; y si gozas, ese es también vuestras obras, eso es lo que habéis querido vuestro espíritu, por eso viene restaurando todas las cosas para ser gozoso en su SER. Y aquél que sufre, viene haciendo sus cosas negativas y por eso ha creado el sufrimiento, porque el sufrimiento, como el dolor, es el efecto de una causa de vuestro espíritu. Así es como cada uno de vosotros debe despertar, debe surgir, debe brotar de lo más profundo hacia lo más externo, así es como cada uno de vosotros debe encontrarse a sí mismo, encuéntense, pues, encuéntense.

Son vosotros la misma energía, el mismo poder, son vosotros la fuerza, también son vosotros la debilidad, todo es creado por vosotros, hermanos. Ya no culpéis a aquél, a quien tanto han culpado, no, mis bien amados. Debes vosotros culparte a ti mismo para salir de ahí, si aceptas tus hechos negativos, es porque queréis vosotros aceptar que hay otras cosas más positivas que hacer en sí mismo. Pero aquietad vuestra mente, aquietad vuestro espíritu y dejadme que Yo siga conviviendo con vosotros en estos tiempos, en estos tiempos que todavía tengo que estar un momento más, que todavía a vosotros mucho camino os falta en el transcurso de tu vida, mucho camino por recorrer en tu mismo SER. Hay muchas cosas que vosotros tenéis que comprender todavía en tu SER y no podrás salir de allí de este mundo tierra, hasta que no hayas dejado acomodado, hasta que vosotros no te hayas convertido en el gran conocedor de ti mismo.

Cuando vosotros puedas en tu corazón dar lo que no es de vosotros, lo que no pertenece a tu vida y que un día pudiste adueñarte de algo que no es tuyo. Quiero decir, tendrás que entender que este cuerpo que hoy posees es por un tiempo, y quien reclama vuestro cuerpo es la tierra, porque de allí ha sido levantado y de allí regresará, así también todo lo que haces en tu espíritu, todo lo que vives, así también lograrás saber todo lo que no es tuyo y lo que es. Y cuando hagas esto, estás puesto ya para ir en busca de nuevos horizontes, porque todo lo que vos desees será, como lo ha sido, hermanos benditos. Porque todas las cosas que has llevado a cabo han sido cada uno de tus deseos, es el deseo el que os hace permanecer en un lugar, por eso Yo siempre os dije: “Donde está tu

tesoro, ahí está tu corazón”. Así también se los digo a vosotros hoy, porque es tu deseo el que te mantiene en este tiempo, todo lo que busques encontrarás, como lo has encontrado.

Jamás has estado desprovisto del poder, nunca, aquél que hable que no tiene poder, éste no se conoce. Pero Yo os digo a vosotros que siempre has estado con el mismo poder, ha fluido el poder en tu SER, ha salido de tu alma, pero vosotros te hicisteis inconsciente en el transitar, creaste esa vida inconsciente de ser, pudiste bloquear tu mente para no ser consciente, así lo creaste y así has vivido durante tantos tiempos que no te has dado cuenta que vuestro poder, vuestro SER es el poder y has vivido, has conquistado las cosas a través de tu poder, tu fuerza, así lo que hayas hecho, habías usado tu poder, has usado tu energía, porque tu poder es el mismo deseo y lo llevas a cabo y concluyes. ¿Quién dirá que no tiene poder? Aquél que diga que no tiene poder, tiene poder y el poder es aquello que dice que no tiene, esa es su energía, ese es su poder, así tiene invertido su estado de conciencia y vive así con esa fuente, si es creación es Creador, así también cada uno de vosotros eres así.

Pues entonces debéis vosotros sintonizar con vuestro espíritu y con vuestra mente, deja que vuestro espíritu se dé cuenta, sea consciente. Así vengo Yo a estar con vosotros, así vengo a convivir con vuestro espíritu, con vuestra alma, porque Yo no vengo a convivir con tus cosas, vengo a convivir contigo. Vosotros que eres el Creador, pues os vengo al Creador y vengo Yo a convivir con el Creador y sois vosotros el Creador, eres el creador de la misma vida, de tus cosas. Despertad, mis bien amados, búscate, cálate en tu alma, cálate en tu SER, no os te neguéis a ti mismo, no busques crear la negación, no os te niegues, acéptate, acéptate, mis bien amados. Visualízate en tu SER, visualízate como espíritu y verdad que eres dentro de un cuerpo, que eres dentro de una mente, que eres la misma conciencia viviendo lo que quiere vivir y donde quiere vivir, ahí visualízate, compréndete como tal y verdaderamente eres vosotros. Yo también Soy en vosotros, como vosotros buscas ser en Mí. No hay distinción, Yo Soy la forma igualitaria, Soy Yo la igualdad, a nadie contemplo más, a nadie contemplo menos; a nadie considero más, a nadie considero menos, porque Soy Yo igual.

Amados míos, solamente que en vosotros debes calarte y debéis ahí sentir por qué te has separado de las cosas que tú mismo has creado. He aquí, que verdaderamente, sois vosotros ese pequeño Dios. Aquietad pues tu mente y deja que tu espíritu se llene de amor, que tu espíritu se llene y surja de dentro esa paz fraternal, esa concordia, esa igualdad, debéis así crearte, recrearte en la ternura, en el gran sentimiento de la vida, debéis así vosotros recrearte en vuestro SER, ¿Qué buscan? Lo que buscan encuentran. ¿Qué quiere vuestra alma? Lo que quiera encuentra. Porque todo lo que quieras, sois vosotros mismos, eres tú el que generas todas las cosas, eres tú quien las fabricas, a semejanza de aquél que fabrica su mismo vestido y se lo pone a sí mismo. Es así como aquél que confecciona una capa y así se la aplica a sí mismo, esto también sois vosotros en vuestro espíritu.

Si bien vuestro espíritu se sintiera y tu conciencia en desequilibrio, no dude tu corazón que eso es lo que está creando; y si ahí en tu corazón sintieras el desequilibrio y comenzaras a flotar y logras formar, surgir de tu SER el gran equilibrio, entonces eso es lo que estás haciendo. Si me escuchas, eso es lo que estás haciendo; si no me escuchas, eso es lo que estás haciendo, eso eres en tu SER; si desesperado estás, eso es lo que estás y lo que eres; y si buscas apacentar vuestro espíritu, eso es lo que estás haciendo. Estas son tus creaciones que en tu SER estás creando, porque estas creaciones son como las casas que habitas, las haces para morar, para vivir, así también cada uno de tus pensamientos, así también cada una de tus cosas que creas, así les das vida, así las construyes y así vives en ella postradamente.

Hermanos, deja que esta energía viva que surge de ti y que surge de Mí, podamos convivir en esa gran afinidad, en la gran búsqueda de ser algo más. Hermanos, cálate en tu SER, cálate y ve tu vida que has creado, observa lo que has hecho y ahí, como el gran arquitecto ve los detalles de lo que construye. Así también velo vosotros, mis bien amados, todo lo que hace tu corazón, todo lo que hace tu espíritu. Porque vosotros eres el eterno Creador, creando infinitudes de pensamientos, unos llevándolos a cabo, otros quedando en pensamiento, pero así estás creando todo lo que estás creando. Hermanos, así vengo a convivir encada uno de vosotros, ahí en lo más profundo de

vuestro espíritu, de vuestro SER. Yo vengo a vosotros porque todavía necesitáis de un gran amigo y Yo Soy vuestro amigo, necesitáis de un buen hermano y Soy Yo vuestro hermano, Soy Yo vuestro hermano, porque te comprendo como Yo mismo, verdaderamente os amo como a Mí mismo. No tan solo vosotros, sino sobre todas las cosas, porque todas las cosas son creaciones de mi Padre. Así como todas tus cosas, hermanos míos, son tus creaciones.

Por eso os digo que vengo a convivir con el Padre, porque vosotros sois Padres en cuanto han hecho sus propias creaciones. Y he aquí, a convivir con mi Padre os he venido, así vosotros en este momento Yo os trato como Padre, porque eres el Padre, porque eres el Creador de tu mundo, de tus cosas, así también vosotros podéis llamarme porque Soy Yo también el Creador de mi mundo, de mi vida, de mi ternura, Creador de mis moradas y de todas mis venidas, también vosotros sois así, mis bien amados. Por eso Yo os trato a vosotros como Padre, porque sois vosotros Creadores, porque así es mi Padre, Dios mi Padre que es el tuyo, es el creador de todo el universo, de todos los planetas, de todos sus hijos, de todas las cosas que comprendes y que no comprendes, que ves y que no ves, pero es Él el Padre, creando sus creaciones como vida y sus vidas recreándose también a sí mismo. Pues ve, así también cada uno de vosotros Creador eres, creando vidas, porque todo lo que vosotros creas, todo lo que haces tiene vida, hermanos, tiene vida y tenéis vosotros que dar cuenta ante ti mismo y saber qué son tus creaciones, qué hace vuestro espíritu como Creador, qué vive en tu mente, en tu mente y de los hombres.

El hombre ha creado una vida y esa vida es el odio, la venganza, los celos, la ambición, la codicia, se ha convertido en la avaricia, ha hecho lo grande y lo pequeño, eso es lo que vive en tu mente, esas son tus creaciones y así mi bendita humanidad está viviendo su forma, está viviendo su molde, Todo lo de vosotros es de vosotros, todo lo que vives es tuyo, todo lo que haces es tuyo. Todo como eres, es lo que has hecho para ti, tu carácter, tu cuerpo, vuestro semblante, vuestra actitud, todo lo que vives es tuyo. Tanto tiempo que te ocultaste en la formación cuando habéis dicho esto no es mío, no lo hice yo, viviendo contigo mismo, mis bien amados. Y tanto tiempo que te habéis ocultado formulando las mentiras, haciendo, soltando de ti un personaje y le habéis puesto nombre como Belcebú. Yo os digo, mis bien amados, aquel personaje a quien habéis llamado el malo ha salido de ti, es tu creación y le has dado vida para ocultarte bajo su misma vida y así lo hace mi amada humanidad, cuando hablas de un tentador aparte de sí. Pero esto sin duda alguna es el mismo el que ha creado y ha puesto el nombre, se ha separado de sí mismo, así también vosotros lo habéis hecho. Así habéis cometido, habéis hecho algo, una obra, pero habéis hecho otro personaje para decir aquél lo hizo, siendo vosotros el Creador.

Amados hermanos, pues es tiempo que cada uno de vosotros se reconozca y reconozca sus mismas faltas, sus mismos errores y también reconozca su mismo poder, su misma fuerza para levantarse cuando ha buscado caer. Porque vosotros preparas tu caída y también preparas tu levantada. Todo lo que hace vuestro espíritu en su SER es consciente, aunque para otro hermano lo que hagas parece inconsciente y así se provoca la inconsciencia, menos en tu SER. Amados míos, por eso no os atengáis a tus hermanos, no os atengáis al juez que has creído que vendrá a juzgarte, tanto a vivos como a muertos, no, mis bien amados. El juez que se juzgará, que vendrá, no es otra cosa más que cuando despiertes y te arrepientas de lo hecho, ahí surges como el propio juez y así calificas cada una de tus obras, de tus hechos. Por eso Yo os digo, ya no esperes al juzgador, no. Mejor búscate a ti mismo y compréndete, porque no hay más juez en tu vida más que tú mismo; porque el juez podría engañarse, más vosotros como juez de ti mismo no podéis engañarte a ti mismo.

Si Yo como juez os dijere vosotros eres bueno, ¿qué me dirá tu conciencia? Porque es tu conciencia la que ha de juzgarse a sí misma. Os Yo podría decir, vosotros sois malos, ¿qué me diría tu conciencia siendo buena? Pues entonces te juzgarías a ti mismo y eres vosotros el que te conoces. Es por eso que Yo os digo, ya no esperéis al Salvador, porque el Salvador ya vino y os te despertó, te hizo consciente y os te dijo: "Eres tú las obras, eres tú los hechos y por tus hechos recibirás tu resultado, así como el sembrador siembra y cosecha". Así también tus obras, hermanos míos. Entonces nadie ha de castigar tu vida, sino vosotros mismos; nadie os te ha de arrojar al infierno, sino vosotros mismos. Son tus obras la gloria, son tus obras el infierno. Cálate y síguete aceptando en

tu corazón como el creador de la vida justa y de la vida injusta; de la vida sana, de la vida enferma. Júzgate a ti mismo en tu SER. ¿Vives en el fracaso? Pues has creado el fracaso. Tienes el poder de poder, así como has hecho la debilidad, podéis hacer la fortaleza; así como habéis hecho el fracaso, puedes convertirte en el triunfo, en la gloria. Hermanos, sois vosotros, te digo, el creador de tu SER, de tu mundo.

ASÍ COMO MI PADRE ES EL CREADOR DEL UNIVERSO Y DE TODOS LOS PLANETAS Y DE TODO LO QUE VIVE, ASÍ TAMBIÉN SU CREACIÓN CREA Y VIVE. ¿NO ÉL MISMO OS HA DICHO, QUE TE HA HECHO A SU IMAGEN? ¿QUÉ OS HA HECHO A SU IMAGEN COMO ES ÉL? PUES ASÍ COMO ES ÉL EL CREADOR Y VES SUS OBRAS, SUS MARAVILLAS, ASÍ TAMBIÉN SOIS VOSOTROS CREADOR, VE TUS OBRAS, VE TUS MARAVILLAS, hermanos míos. He aquí, pues, que vengo Yo a entrar con vosotros, a sintonizar con vuestro espíritu, con el Hacedor, no vengo Yo a tus creaciones, no vengo a convivir con tus creaciones, vengo a convivir con el Creador y eso sois vosotros, creadores de vuestra forma, de tu vida misma. Yo así os bendigo a todos y deseo en lo más profundo de mi SER, que momento a momento puedas centrarte más en tu corazón, en tu espíritu, puedas concientizarte un poco más en tu SER y puedas redoblar tu lucha para seguir avante en tu camino de entendimiento de ti mismo.

Hermanos, por lo tanto, Yo os digo, ya no culpéis más a mi Padre, no lo culpéis como lo has culpado siempre, no desde hoy, sino desde que tu SER se hizo inconsciente de sus mismas obras, cuando formó la excusa y buscó la culpa, la edificó para esconderse ella y no aceptar sus propias obras, sus propias realidades. Y así ha dicho mi amada humanidad a mi Padre. Todos los acontecimientos en tu vida has culpado a mi Padre, aquel que abandona un cuerpo y dicen mis hermanos, los padres de aquel: Dios mío, ¿por qué le quitaste la vida? He aquí, esto ya no es cierto, no debe de ser en tu mente, sino debes entender ese momento, ese instante. También cuando has visto a vuestro hermano en un lecho de dolor y dice tu corazón: “Dios mío, porque lo tienes allí en esa cama postrado, quítale el sufrimiento”. Así decís vosotros. ¿No estás creyendo como si mi Padre fuera el que ha destinado el sufrimiento a ese hermano? Y Yo os digo, no es mi Padre, sino aquel mismo que está en el lecho de dolor, es el mismo creador de su obra. No habéis visto a tu hermano haber nacido en su cuerpo desfigurado y también habéis lamentado diciendo: “Dios mío, ¿por qué lo mandaste así?”. Y Yo os digo, es aquel mismo el que se ha creado así de acuerdo a sus obras y a su vida misma, a su mundo de experimentación. He aquí, también en vosotros mismos unas veces has dicho tu corazón: “Dios mío, ¿por qué me mandaste con esta conciencia?”. Y Yo os te digo, eres tú mismo el Creador que te creaste esa forma y vives en ella.

Amados míos, pues no es mi Padre, no es mi Padre, te digo, porque cuando Él manda su creación, no lo hace por medidas, no lo hace en mediadas, porque no manada a uno más, ni a uno menos, sino os manda a vosotros con la misma luz, con la misma fuerza, con el mismo poder, con la misma inteligencia y con la misma eternidad. Pues en este mundo tierra existe todo lo contrario, no dude tu corazón que eso nace de tu corazón, de ti mismo. Amados hermanos, cálate y sé consciente en tu SER y levántate como se levantan las brumas en el mar; levántate como se levanta la espiga de la semilla, así también levántate vosotros desde abajo hacia arriba para que así te comprendas amorosamente. Pero ve tu principio, mis bien amados, ve el origen de tu vida, el origen de tu SER, obsérvate, observa tu nacimiento; no el nacimiento de este cuerpo, sino el nacimiento de ti mismo y verás la pureza, verás la pureza de la cual has sido creado, verás la opulencia, porque primero es la grandeza y después la pequeñez sí, mis bien amados. Quizás no concuerde esto con el proceso de la vida de vuestro cuerpo que primero eres pequeño y después grande. En vuestro espíritu no es así, primero eres la grandeza y después lo pequeño. Es por eso que vosotros puedes recrearte y volver al estado sublime y verdadero de tu SER, porque si hoy has creado la misma pequeñez, la pequeñez ha brotado de algo grande y eso es vuestro espíritu y su resplandor, su principio.

Amados hermanos, espero me vaya entendiendo el que busca entenderse a sí, pues si se entiende y se relaciona en sí, puede verme en su corazón, puede contemplar mi SER postrado en su SER, puede observar mi módulo de vida, mi creación. Este es mi regalo, este es mi saludo que Yo os doy a vosotros, mis bien amados. Seguid pues adelante en tu camino. Hoy me presentas lo imperfecto, pero recuerda bien que esa imperfección viene del Grande que eres tú, eso lo podéis revocar porque

eres tú la fuerza. Lo imperfecto no es mayor que lo perfecto, sí, mis bien amados, no es mayor; tus creaciones son mayores que tú Creador. Aprendedlo bien, sí, por eso es que podéis vosotros revocar, arrepentirte de lo que haces, porque eres grande, porque eres mayor, porque eres el creador de aquello que haces. Por eso os digo, tu creación no es mayor que tú. ¿Me vas entendiendo, mis bien amados, en tu SER? O sea, el vicio no es mayor que vosotros, la depravación no es mayor que vosotros, el odio no es mayor que vosotros quien lo creas. ¿Quién lo crea? ¿Quién lo hace? No es mayor, es menor. He aquí, vosotros eres el creador de tu dios, mira bien, vosotros eres Creador, y cuando vives en algo, ese es tu dios; quiero decir, cuando has creado el odio y gustas vivir ahí y amas al odio, ese es tu dios, esa es tu creación. Pues ve qué es lo que creas, mis bien amados, pero no es mayor lo que haces que vosotros, nunca, nunca, mis bien amados. He aquí, por eso vosotros eres el Eterno, como es mi Padre, eterno.

Otra vez seguiremos conversando de esto profundamente, porque quizás hoy no puedas aceptar esto, este regalo que Yo os hago. Quizás hoy tu mente no encuentre en su SER esta realidad todavía, pero mañana la encontrarás. Esto que Yo os te digo hoy, mañana lo harás vosotros; esto que no comprendes hoy, mañana lo comprenderás; esto que no te entiendes, mañana te entenderás. Porque ese es el transcurso de tu vida evolutiva, de tu transformación. Benditos sean todo y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.